

information entendue sur Europe
faits divers le samedi 19 juin 1976
à 13h -

Soucoupe orange dans le ciel

Après le témoignage de deux Rambuvetais, Mme et M. Paul Grandemange, qui affirment avoir vu, le mercredi 9 juin vers 23 h, un étrange faisceau lumineux dans le ciel de Rambervillers, « une lumière blanc et bleu dont la surface avait la taille d'une maison », voici qu'une jeune fille d'Epinal déclare, elle aussi, avoir été le témoin d'une surprenante vision dans la nuit de mercredi à jeudi, vers 2 h 30.

Etudiante à l'école de l'Image, elle gardait cette nuit-là les enfants du directeur, dans l'établissement et, ne dormant point encore à cette heure, vit, à une cinquantaine de mètres en hauteur, par la fenêtre laissée ouverte, un objet en forme de soucoupe de couleur orange métallisé, muni d'un clignotant lumineux. Après s'être un instant immobilisé, l'engin passa horizontalement et, sans bruit, jusqu'à ce que la jeune fille le perdit de vue derrière un arbre.

Aux inspecteurs, qui ont cru bon de prendre en considération sa déclaration et d'en dresser procès-verbal, l'étudiante a pu fournir des indications quant à la taille de l'objet, depuis la distance où elle se trouvait : 1 mètre de haut et deux mètres de circonférence. De même a-t-elle pu faire un croquis d'un phénomène qu'elle a observé, dit-elle, pendant une trentaine de secondes.

Toute possibilité de canular semblant devoir être écartée en l'occurrence, voilà un témoignage qui plonge le commissariat dans une atmosphère de science-fiction. Il n'en demeure pas moins

vrai qu'avant de s'occuper de l'extra-terrestre (aux USA, au moins, la police a créé un service spécial chargé d'étudier les OVNI), les inspecteurs ont bien d'autres enquêtes à boucler.